

Cuaca Extrim, Produksi Air Bersih Perumda Tirta Sakti Terganggu

Soni Yoner - KERINCI.KAMPAI.CO.ID

Dec 21, 2023 - 23:45



Salah satu Intake Perumda Tirta Sakti jebol akibat intensitas hujan tinggi. Foto: Sony

KERINCI, JAMBI - Perumda Tirta Sakti yang merupakan penyedia layanan air bersih di Kabupaten Kerinci, mengumumkan kendala dalam produksi dan distribusi air bersih akibat cuaca ekstrem beberapa hari terakhir. Gangguan

produksi ini telah merambah sejumlah wilayah atau beberapa cabang diantaranya Cabang Hiang, Cabang Gunung Kerinci, Cabang Siulak, Cabang Semurup.

Hujan dengan intensitas luar biasa tinggi yang terjadi dalam beberapa hari terakhir telah menyebabkan sungai yang merupakan sumber utama pasokan air, mengalami banjir dengan tingkat kekeruhan yang sangat tinggi. Situasi ini telah membuat proses pengolahan air bersih menjadi tidak memungkinkan, hingga berdampak terhadap pendistribusian yang tidak dapat dilakukan untuk sementara waktu akibat produksi terhambat.



Dalam sebuah pernyataan, Direktur utama Perumda Tirta Sakti Andi Triputra menyampaikan permohonan maaf mendalam atas ketidaknyamanan yang dialami oleh masyarakat akibat gangguan produksi air bersih ini.

"Kami memohon maaf atas dampak yang ditimbulkan oleh kondisi ini. Cuaca ekstrem dengan tingkat hujan yang luar biasa tinggi merupakan faktor utama dalam situasi ini, dan kami telah mengerahkan seluruh upaya untuk segera mengatasi masalah ini," beber Andi Triputra kepada Indonesiasatu.co.id, Kamis (21/12/2023).

Sambil terus bekerja keras untuk mengatasi situasi ini, Dirut Perumda Tirta Sakti juga menghimbau masyarakat untuk menghemat penggunaan air bersih hingga menampung sebanyak - banyaknya selama masa gangguan produksi berlangsung.



"Kepada seluruh pelanggan agar Perumda Tirta Sakti Cabang Hiang, Cabang Gunung Kerinci, Cabang Siulak, Cabang Semurup agar dapat menampung air waktu air masih hidup dikarenakan Cuaca tidak menentu akibat Intake-intake Perumda banyak yang jebol untuk itu kami mohon maaf atas ketidaknyamanan pelayanan kami," ungkap Dirut Perumda Tirta Sakti menambahkan.

Masyarakat di wilayah terdampak diharapkan dapat bersabar sementara Pihak Perumda Tirta Sakti melakukan upaya maksimal untuk mengembalikan pasokan air bersih yang stabil.

"Kami berharap bahwa gangguan ini segera teratasi demi kesejahteraan masyarakat Kabupaten Kerinci," pungkasnya. **(Sony)**